

東急グループ代表 野本 弘文(東京急行電鉄株式会社取締役会長)
2019年度 東急グループ合同入社式メッセージ【要旨】

東急グループ

1. 日 時 2019年4月1日(月)11:00～
2. 場 所 Bunkamura オーチャードホール(東京都渋谷区)
3. 内 容 2019年度東急グループ合同入社式における東急グループ代表・野本 弘文(東京急行電鉄株式会社取締役会長)によるメッセージ(要旨)
※東急グループでは毎年、首都圏の会社を中心に合同で入社式を開催しています。
○参加会社:東京急行電鉄、東急不動産、東急百貨店、東急ストア、
東急建設、東急エージェンシーなど56社
○参加人数:1,703人

【東急グループの一員として目的意識を持って「夢を実現」しよう】

東急グループは、交通事業をはじめ、不動産事業、生活サービス事業、ホテル・リゾート事業など、お客さまの生活に密着した幅広い分野で事業を展開しています。

東急グループはさまざまな事業を行っており、皆さんのビジネスパーソンとしての夢をかなえる土壌は十分にあります。しかし、「夢」や「願望」は誰でも持つことは出来ませんが、強い「志」を持って、自ら考え行動していかなければ、決して「夢の実現」はありません。皆さんのチャレンジを大いに歓迎すると同時に、皆さんの「夢の実現」が、東急グループそして世の中の発展に貢献するものであることを願っています。

現在、渋谷では、東急グループの長年の夢である渋谷駅周辺の再開発事業の象徴とも言える「渋谷スクランブルスクエア東棟」が、その姿を現してきています。秋にはアジアで初めてとなるラグビーワールドカップが開催され、2020年夏には東京オリンピック・パラリンピックが開催されるなど、世界中の注目が日本に集まり、日本の魅力を世界に向けて発信する大きなチャンスになります。まさに「世界の渋谷へ」、そして「日本一訪れたい街 渋谷」の実現に大きく近づくものと期待しています。

開発だけではなく、鉄道はもちろん、リテールもホテルも東急グループ全ての事業において、多くの先輩たちが長年にわたって数々の困難を乗り越え、会社の夢、そして自分の夢の実現のため、情熱と忍耐を持って努力したからこそ今日があることを覚えておいてください。

大きな夢の実現は、個人一人の力では困難でも、同じ夢を語りあい、そしてともに行動する仲間がいれば、可能になります。世の中や会社が必要とすることであれば、諦めなければ、いつか、必ず実現します。

そのためにも、皆さんは、グループ各社でいろいろな仕事に就くと思いますが、言われたままやるのではなく、「何のためにその仕事をやるのか」、「何故そうしなければならないのか」、「もっと良い方法はないのか」、仕事の目的を是非考えて行動してください。すべて自分を試し、鍛えてくれる機会になると思います。

仕事の目的が分かれば、それを達成する手段は幾通りも考えられます。どうすれば効率が上がるか、どうすればより面白くなるか、自ら考え、行動してください。行動は経験に繋がります。経験は「想像力」を豊かにします。そして想像力を具現化したのがクリエイティブの「創造力」です。この2つの「そうぞう力」を若いうちから大いに鍛えてください。

10年後には、グループの拠点である渋谷の再開発が完成しています。その頃、今より成長した皆さんが、会社にとって、そして社会にとって必要とされる仕事をしていることを期待しています。

以 上